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O que é isso, Sr. Presidente? Vamos dar agora a possibilida-
de de o Estado intervir no início de uma desordem urbana que 
traz tanto transtorno, não só na cidade de São Paulo, mas em 
todo o Estado. Isso dependia de legislação municipal, e agora 
não vai depender mais. Agora o projeto vai para a sanção do 
governador. Essa lei vai permitir que os nossos policiais mili-
tares ou os agentes do Estado, que vai ser definido provavel-
mente em decreto, possam pedir para abaixar o som, no caso 
dos pancadões. Se não obedeceram, esses agentes vão poder 
multar, e se mesmo assim ainda continuar a desordem urbana, 
esse projeto vai permitir que se apreenda o som e o veículo, 
ou seja, vai dar braços à nossa Polícia Militar para que possa 
intervir preventivamente no início de uma festa desordenada 
na rua, que vai virar um pancadão. Não tem a ver nada contra 
um gênero musical, mas contra a baderna que se forma quando 
não se organiza minimamente essa festa na rua. Entra o crack, 
drogas em geral, sexo com menores, com muitos efeitos nocivos 
para a nossa sociedade, além de muita reclamação, porque 
pessoas que moram em regiões onde há pancadões não con-
seguem dormir.

Agradeço novamente ao nosso presidente, deputado Fer-
nando Capez, ao nosso presidente, líder do PSDB, agora aqui 
presidindo a sessão, deputado Carlão Pignatari, a todos os 
nossos deputados. Muito obrigado pela confiança. Vamos fazer 
votos para que o nosso governador sancione o mais breve pos-
sível esse projeto.

Muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Parabéns 

aos deputados Coronel Camilo e Coronel Telhada, que é autor 
em conjunto desse importante projeto de lei.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, esgotado o objeto da pre-
sente sessão, esta Presidência a dá por encerrada.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 19 horas e 07 minutos.
* * *

 5 DE NOVEMBRO DE 2015
134ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, CORONEL TELHADA,
 MARIA LÚCIA AMARY, CARLÃO PIGNATARI
 e CEZINHA DE MADUREIRA
Secretário: CORONEL TELHADA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - RAFAEL SILVA
Versa a respeito do juramento de Hipócrates, pilar do 
exercício da medicina. Faz alusão a leis federais que 
permitem a produção industrial de qualquer medicamento. 
Defende a produção de fosfoetanolamina, substância 
que tem o condão de combater o câncer. Clama pela 
exoneração do secretário de Saúde, Davi Uip. Tece críticas 
ao Governo do Estado por, a seu ver, não demonstrar 
intenção de tratar as ocorrências da doença.
3 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Endossa o pronunciamento do deputado Rafael Silva. 
Parabeniza as cidades de Espírito Santo do Turvo, 
Guatapará, Itapetininga, Pilar do Sul, e Rosana pela data 
comemorativa de seus aniversários.
4 - ORLANDO BOLÇONE
Afirma que esteve em audiência pública, hoje, para tratar 
da defesa e recomposição da Floresta do Noroeste Paulista. 
Acrescenta que o plano de manejo fora levado a cabo pela 
Unesp de São José do Rio Preto. Aduz que a medida deve 
promover a realimentação dos lençóis freáticos da região. 
Tece considerações concernentes à ampliação de áreas 
verdes e consequente redução na temperatura.
5 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Cancela sessão solene, antes prevista para o dia 30/11, 
às 10 horas, que homenagearia os "50 Anos do Jornal O 
Imparcial, de Monte Alto", por solicitação do deputado 
Luiz Carlos Gondim. Convoca sessão solene a ser 
realizada no dia 07/11, às 10 horas, com a finalidade 
de "Prestar Homenagem à Marinha do Brasil e ao seu 
Patrono, o Almirante Joaquim Marques Lisboa, Marquês 
de Tamandaré, e Comemorar o Dia do Marinheiro", por 
determinação do presidente Fernando Capez.
6 - CORONEL TELHADA
Comemora a aprovação do PL 445/15. Declara que é 
frequente o tráfico de entorpecentes e uso de armas 
nos denominados "pancadões". Faz a leitura de artigos 
do projeto, a respeito da emissão de ruídos sonoros e 
penalidades previstas.
7 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Endossa o pronunciamento do deputado Coronel Telhada. 
Informa que é autor de projeto de lei que tenciona 
combater a reprodução sonora de músicas, em volume 
acentuado, nas madrugadas. Convoca sessões solenes 
a serem realizadas nos dias: 08/12, às 10 horas, para 
"Comemorar os 100 Anos do Serviço de Inspeção Federal", 
a pedido do deputado Itamar Borges; e 11/12, às 10 horas, 
para "Homenagear a Polícia Militar do Estado de São Paulo 
pelos seus 184 anos de existência", por solicitação do 
deputado Coronel Telhada.
8 - LECI BRANDÃO
Saúda a visita de alunos que devem estar presentes 
no Parlamento Jovem, amanhã, nesta Casa. Lamenta 
o trâmite, na Câmara dos Deputados, do PL 5069/13, 
de autoria do presidente Eduardo Cunha. Comenta o 
movimento denominado "Agora é que São Elas", em 
defesa de mulheres ativistas e feministas. Defende o 
combate ao sexismo e à pedofilia. Lê artigo sobre assédio 
sexual e estupro. Lembra que o Enem - Exame Nacional do 
Ensino Médio, exigiu na redação o tema "Violência contra 
a Mulher".
9 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e saúda a visita dos ex-deputados 
Tito Costa, Hélio César Rosas, Evandro Mesquita, Tonca 
Falseti, e Tonico Ramos.
10 - CAIO FRANÇA
Saúda a visita de alunos da cidade de Tupã. Noticia que 
esta Casa elaborou emendas ao orçamento, em benefício 
da cidade. Acrescenta que é autor de projeto que objetiva 
reconhecer a cidade como a capital estadual da fotografia. 
Demonstra insatisfação com a ameaça de 4000 demissões, 
anunciada pela Usiminas, na Baixada Santista. Argumenta 
que a medida deve afetar, substancialmente, a cidade 
de Cubatão. Clama à siderúrgica que revise a intenção 
e aguarde o prazo de 120 dias, para que o Governo do 
Estado adote medida que reduza a tributação do aço, e 
favoreça a exportação do bem.
11 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Saúda os visitantes.
12 - LUIZ CARLOS GONDIM
Comemora a realização do 17º Parlamento Jovem. 
Cumprimenta os ex-deputados presentes. Informa que fora 
palestrante, em Mogi das Cruzes, sobre o tema Educação 
Sexual. Lamenta o fechamento de escolas estaduais. Critica 
o secretário estadual da Educação, pelo contingenciamento 
de verbas para a manutenção das escolas.
13 - GERALDO CRUZ
Para comunicação, lembra exposição de artes, nesta Casa, 
com obras de profissionais de Embu das Artes.

Recebam as homenagens da Assembleia Legislativa de São 
Paulo. (Palmas.)

O SR. GERALDO CRUZ - PT - Sra. Presidente, primeiramente 
quero cumprimentar a deputada Renata Bueno e comitiva pela 
visita à nossa Casa e solicitar o levantamento da sessão por 
acordo de lideranças.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - O pedido de 
V. Exa. é regimental, antes, porém, de levantar a sessão por 
acordo de lideranças, esta Presidência convoca V. Exas. para a 
sessão ordinária de amanhã, à hora regimental, com a mesma 
Ordem do Dia de hoje lembrando-os da sessão extraordinária a 
realizar-se hoje às 19 horas.

Está levantada a sessão.
* * *
- Levanta-se a sessão às 18 horas e 33 minutos.
* * *

 4 DE NOVEMBRO DE 2015
68ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA

Presidente: CARLÃO PIGNATARI

RESUMO

ORDEM DO DIA
1 - CARLÃO PIGNATARI
Assume a Presidência e abre a sessão. Encerra a discussão, 

coloca em votação e declara aprovado o PL 400/11, salvo 
emenda. Coloca em votação e declara aprovada a emenda. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado o 
PLC 34/15. Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovado o PL 455/15, salvo emenda. Coloca em votação e 
declara aprovada a emenda. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovado o PL 807/08. Encerra a discussão, 
coloca em votação e declara aprovado o PL 876/11.

2 - MARCOS MARTINS
Para comunicação, agradece a seus pares pela aprovação 

do PL 400/11, de sua autoria, cuja importância enfatiza.
3 - CORONEL CAMILO
Para comunicação, expressa sua satisfação com a aprova-

ção do PL 455/15, de sua autoria, em conjunto com o deputado 
Coronel Telhada. Discorre sobre o mérito da proposta.

4 - PRESIDENTE CARLÃO PIGNATARI
Parabeniza os deputados Marcos Martins e Coronel Camilo. 

Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Carlão Pig-

natari.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, vamos passar à Ordem 
do Dia.

* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Proposi-

ções em Regime de Urgência:
1 - Discussão e votação adiada - Projeto de lei nº 400, 

de 2011, de autoria do deputado Marcos Martins. Altera a Lei 
nº 12.684, de 2007, que proíbe o uso de produtos, materiais 
ou artefatos que contenham quaisquer tipos de amianto ou 
asbesto. Pareceres nºs 845, 846, 847 e 848, de 2012, respectiva-
mente, das Comissões de Justiça, de Saúde, de Meio Ambiente 
e de Finanças, favoráveis. Emenda apresentada nos termos do 
inciso II do artigo 175 do Regimento Interno. Parecer nº 1435, 
de 2015, respectivamente, das Comissões de Justiça, de Saúde, 
de Meio Ambiente e de Finanças, favorável à emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. 
Deputadas, e os Srs. Deputados que forem favoráveis permane-
çam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda, com parecer favorável. As Sras. 
Deputadas, e os Srs. Deputados que forem favoráveis permane-
çam como se encontram. (Pausa.) Aprovada.

2 - Discussão e votação - Projeto de lei Complementar nº 
34, de 2015, de autoria do deputado Pedro Tobias. Autoriza 
o Poder Executivo a adotar prazo inferior ao estabelecido no 
artigo 6º da Lei Complementar nº 1093, de 2009, quando a 
contratação se referir a servidores docentes indígenas. Pare-
ceres nºs 1408, 1409 e 1410, de 2015, respectivamente, das 
Comissões de Justiça e Redação, de Administração Pública e de 
Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto. As Sras. Deputadas, e 
os Srs. Deputados que forem favoráveis permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

3 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 455, de 2015, 
de autoria dos deputados Coronel Camilo e Coronel Telhada. 
Dispõe sobre a emissão de ruídos sonoros provenientes de apa-
relhos de som portáteis ou instalados em veículos automotores 
estacionados. Pareceres nºs 1362 e 1363, de 2015, respecti-
vamente, das Comissões de Justiça e Redação e de Segurança 
Pública, favoráveis. Parecer nº 1364, de 2015, da Comissão de 
Finanças, favorável com emenda.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto, salvo emenda. As Sras. 
Deputadas, e os Srs. Deputados que forem favoráveis permane-
çam como se encontram. (Pausa.) Aprovado.

Em votação a emenda apresentada pela Comissão de 
Finanças. As Sras. Deputadas, e os Srs. Deputados que forem 
favoráveis permaneçam como se encontram. (Pausa.) Aprovada.

4 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 807, de 2008, de 
autoria do deputado Fernando Capez. Autoriza o Poder Executi-
vo a conceder terapia em grupo para as mulheres com câncer 
de mama, nas unidades de saúde do Estado. Pareceres nºs 
2499, 2500 e 2501, de 2009, respectivamente, das Comissões 
de Justiça, de Saúde e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto. As Sras. Deputadas, e 
os Srs. Deputados, que forem favoráveis permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

5 - Discussão e votação - Projeto de lei nº 876, de 2011, de 
autoria da deputada Vanessa Damo. Institui a campanha "Outu-
bro Rosa", de prevenção ao câncer de mama, no Estado. Pare-
ceres nºs 454, 455 e 456, de 2012, respectivamente, das Comis-
sões de Justiça e Redação, de Saúde e de Finanças, favoráveis.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação o projeto. As Sras. Deputadas, e 
os Srs. Deputados, que forem favoráveis permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

O SR. MARCOS MARTINS - PT - PARA COMUNICAÇÃO - Sr. 
Presidente, gostaria de agradecer a todos os deputados que nos 
ajudaram, porque sei da importância e da necessidade desse 
projeto, de combater produtos cancerígenos, mas conheço tam-
bém o peso do lobby das indústrias do amianto.

O SR. CORONEL CAMILO - PSD - PARA COMUNICAÇÃO 
- Sr. Presidente, queria agradecer à Assembleia, a todos os 
deputados. Hoje vivemos um momento importante aqui para a 
Segurança Pública. Foi aprovado um projeto de minha autoria 
com outros deputados, que é a chamada Lei dos Pancadões.

O SR. ABELARDO CAMARINHA - PSB - PARA COMUNICA-
ÇÃO - Sr. Presidente, gostaria de deixar consignado nas notas 
taquigráficas da Casa o apoio do PSB e do deputado Camari-
nha ao movimento dos caminhoneiros. Ouvi nas rádios CBN 
e JovemPan sobre o movimento nacional dos caminhoneiros 
pelo abuso, pelo roubo no preço do óleo diesel, da gasolina e 
dos pneus, assim como a falta de cumprimento de acordo do 
governo federal e do governo estadual em não cobrar os eixos 
levantados nos pedágios do estado de São Paulo e do Brasil.

Quero dar meu apoio aos sofridos motoristas, principal-
mente os autônomos, que estão pagando o óleo diesel mais 
caro do mundo, sendo que a Petrobras está exportando petró-
leo mais barato do que está sendo vendido na bomba. Está aí 
o furo do Petros, fundo de previdência da Petrobras e que era 
o maior fundo do Brasil. Ele está dando um prejuízo mensal de 
três bilhões aos funcionários e trabalhadores da Petrobras.

Quero deixar consignado o meu apoio aos caminhoneiros 
do Brasil inteiro, especialmente do estado de São Paulo e da 
cidade de São Paulo.

O SR. GILENO GOMES - PSL - Sr. Presidente, havendo acor-
do entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, soli-
cito a suspensão dos trabalhos até as 18 horas e 15 minutos.

O SR. PRESIDENTE - DAVI ZAIA - PPS - Sras. Deputadas, Srs. 
Deputados, tendo havido acordo entre as lideranças, a Presidên-
cia acolhe o solicitado pelo nobre deputado Gileno Gomes e 
suspende a sessão até as 18 horas e 15 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 52 minutos, a sessão é reaberta 

às 18 horas e 22 minutos, sob a Presidência da Sra. Célia Leão.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas, 

Srs. Deputados, nos termos do Art. 100, inciso I, da XIV Consoli-
dação do Regimento Interno, convoco V. Exas. para uma Sessão 
Extraordinária, a realizar-se hoje, às 19 horas, com a finalidade 
de ser apreciada a seguinte Ordem do Dia:

* * *
- NR - A Ordem do Dia para a 068a Sessão Extraordinária 

foi publicada no D.O. de 05/11/15.
* * *
O SR. RAUL MARCELO - PSOL - PARA COMUNICAÇÃO 

- Sra. Presidente, está em curso na cidade de Sumaré a possibili-
dade de uma reedição do que foi Pinheirinho - aquela ocupação 
que foi reprimida de forma violenta em 2012, na cidade de São 
José dos Campos.

Agora, isso está acontecendo na cidade de Sumaré, na ocu-
pação “Soma”, que pode ser, nos próximos dias, foco de mais 
uma tragédia social, devido a uma reintegração de posse irres-
ponsável, similar à ocorrida na cidade de São José dos Campos. 
Após três anos e meio de ocupação e um acordo firmado junto 
às várias esferas do Poder Judiciário, a sentença de reintegração 
de posse foi despachada pelo juiz Gilberto Vasconcelos, permi-
tindo que mais de duas mil famílias sejam jogadas nas ruas sem 
ter outra alternativa de moradia digna.

A área ocupada faz parte da massa falida da antiga empre-
sa Soma, que deve milhões em indenizações e impostos, e serve 
como uma solução provisória para as famílias que aguardam 
a assinatura do contrato para que iniciem as obras das suas 
casas. Com a falta de vontade dos governos e a falta de uma 
real política de habitação e proposta de reforma urbana que 
garanta o direito à moradia, o juiz ameaça agir contra as famí-
lias, determinando despejo imediato.

Quero, de forma rápida, declarar apoio a essa ocupação 
e dizer que são dez mil moradores que estão nesta chamada 
Ocupação Soma, em Sumaré, em um bairro gigantesco. Hoje 
está em curso um projeto de construção de habitação popular 
para todas essas famílias, e a previsão de entrega dessas casas 
populares é de oito meses. No entanto, o juiz está irredutível na 
negociação para que essas famílias continuem no terreno.

As famílias se dispuseram inclusive a pagar o aluguel pela 
utilização desse terreno até que as casas fiquem prontas e elas 
tenham, portanto, um lugar para onde ir. Infelizmente, isso está 
em curso, e teremos um escândalo como foi o escândalo de 
Pinheirinho acontecendo na cidade de Sumaré se o secretário 
de Segurança Pública e o secretário de Habitação não intervi-
rem para fazer uma mediação política e não deixar que essas 
10 mil pessoas fiquem ao relento.

Solicito que cópias do meu pronunciamento sejam encami-
nhadas ao secretário de Habitação e ao secretário de Segurança 
Pública, como um alerta para que um novo Pinheirinho não 
aconteça agora na cidade de Sumaré, na Ocupação Soma. 
Muito obrigado.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Muito obrigada, 
deputado Raul Marcelo. Seu pedido é regimental e será provi-
denciado.

O SR. RAFAEL SILVA - PDT - PARA COMUNICAÇÃO - Sra. 
Presidente, ontem estive na Procuradoria Geral de Justiça, na 
Procuradoria Regional Federal e no escritório da ONU em São 
Paulo. Também encaminhei documentos para OEA, para a OMS 
e para outras instituições nacionais e internacionais falando do 
composto elaborado pela USP de São Carlos.

Infelizmente temos muitas autoridades contra esse medi-
camento, e chamo de medicamento, embora não seja reco-
nhecido ainda como tal. Ele não provoca efeitos colaterais, e 
muita gente já afirmou e garantiu que foi beneficiada por esse 
remédio, mas nossas autoridades ficam de braços cruzados, 
alegando que não podem fazer nada. Existe uma lei federal de 
1976 e outra de 2003 que dão direito ao Poder Público para 
que produza e comercialize esse medicamento. Ele pode ser 
utilizado sim, pois medicamento novo tem essa abertura na 
legislação brasileira.

Nossas autoridades em nível estadual e federal não se pre-
ocupam com isso, pelo contrário, existem pessoas que querem 
sufocar, que querem acabar com a vontade de cientistas que se 
preocupam com o bem-estar e a saúde do semelhante. Portan-
to, peço aos deputados para que defendam a fabricação desse 
composto, que tem custo inferior a dez centavos por cápsula, 
pois muitas pessoas precisam dele.

Não consigo entender por que o Poder Público ainda não 
agiu nesse setor. Quero pedir àqueles que trabalham contra 
esse remédio, para que entendam que amanhã poderão ter essa 
moléstia, ou um filho, um parente ou amigo poderá vir a sofrer 
de câncer, como muita gente sofre hoje. É interessante que as 
pessoas de bem, que as pessoas bem-intencionadas, se preocu-
pem em fazer com que esse composto seja produzido.

A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Sras. Deputadas 
e Srs. Deputados, esta Presidência quer registrar e agradecer 
a presença ilustre e nobre, simpática e competente, da nossa 
querida deputada Renata Bueno, do Parlamento italiano. Sua 
Excelência é brasileira e tem no seu DNA, no seu compromisso 
com a vida e com o trabalho o exemplo do senhor seu pai o 
deputado federal pelo Paraná Rubens Bueno, que tem na sua 
filha a continuidade do trabalho sério que faz, comprometido 
com a sociedade. Mas é uma mulher diferenciada.

Eu gosto muito de política e os homens têm mostrado 
muito trabalho e um trabalho competente, assim como o senhor 
seu pai. Mas eu fico muito animada, muito entusiasmada quan-
do vejo mulheres também na política, particularmente no Parla-
mento, e V. Exa. de forma diferenciada não só pela beleza exter-
na, mas pela beleza interna que tenho certeza também tem.

Queremos registrar também a presença da Sra. Susanna 
Galli, assessora parlamentar, ela, sim, italiana, da deputada 
Renata Bueno.

Elas se fazem acompanhar do nobre deputado Davi Zaia, 
que tem esse trabalho junto a essa delegação que veio visitar a 
Assembleia Legislativa.

O presidente Fernando Capez as receberá com muito entu-
siasmo para alegria deste Parlamento.

Eu quis trazer essa pesquisa para mostrar para os deputa-
dos que apoiam essa reorganização, para os deputados e depu-
tadas que apoiam o fechamento de escolas, de turnos, de salas 
e que, consequentemente, apoiam a superlotação. Quando você 
fecha uma escola e transfere os alunos para outras escolas, 
você está superlotando outras escolas.

A superlotação de salas da Rede Pública de Ensino é um 
fenômeno que nós estamos denunciando.

Sr. Presidente, quero fazer essa reflexão aqui com os depu-
tados e denunciar esse fato, mais uma vez, para a população: 
a destruição da Educação, a desorganização da rede estadual, 
o enxugamento da máquina, a economia de gastos. É o estado 
mínimo levado ao seu extremo, mas agora na Educação.

A pesquisa mostra claramente que essa a população não 
engoliu. A população criticou. Segundo a pesquisa Datafolha, 
59% da população é contra o fechamento de escolas.

Saiu também hoje a pesquisa sobre a crise hídrica mostran-
do que 49% da população critica o governador Alckmin na crise 
hídrica. Já há um racionamento disfarçado, uma boa parte da 
população já está sendo prejudicada há muito tempo.

Ele não consegue mais esconder isso. O governador Alck-
min é rejeitado por 49% da população nessa questão da crise 
hídrica. Se pesquisas forem feitas nas áreas de Educação, 
Segurança e Saúde Pública, o governador está perdido: não vai 
se eleger nem para vereador da cidade dele, Pindamonhangaba.

Era isso que eu gostaria de denunciar: a reorganização da 
Rede Estadual de Ensino é um dos maiores ataques históricos 
para a Educação Pública do estado de São Paulo.

Muito obrigado, Sr. Presidente e Srs. Deputados.
O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - Sr. Presidente, havendo 

acordo entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, 
solicito a suspensão dos trabalhos até as 16 horas e 30 minutos.

O SR. PRESIDENTE - ED THOMAS - PSB - Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lideranças, a 
Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado Carlos 
Giannazi e suspende a sessão até as 16 horas e 30 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 15 horas e 58 minutos, a sessão é reaberta 

às 16 horas e 34 minutos, sob a Presidência do Sr. Itamar 
Borges.

* * *
O SR. JOOJI HATO - PMDB - Sr. Presidente, havendo acordo 

entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, solicito 
a suspensão dos trabalhos até as 17 horas.

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Sras. Depu-
tadas, Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lideranças, 
a Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado Jooji 
Hato e suspende a sessão até as 17 horas.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 16 horas e 35 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 03 minutos, sob a Presidência do Sr. Igor Soares.
* * *
O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - Sr. Presidente, havendo 

acordo entre as lideranças partidárias com assento nesta Casa, 
solicito a suspensão dos trabalhos por 15 minutos.

O SR. PRESIDENTE - IGOR SOARES - PTN - Sras. Deputadas, 
Srs. Deputados, tendo havido acordo entre as lideranças, a 
Presidência acolhe o solicitado pelo nobre deputado Márcio 
Camargo e suspende a sessão por 15 minutos.

Está suspensa a sessão.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 04 minutos, a sessão é reaberta 

às 17 horas e 24 minutos, sob a Presidência do Sr. Igor Soares.
* * *
O SR. MÁRCIO CAMARGO - PSC - Sr. Presidente, solicito a 

suspensão dos trabalhos até as 17 horas e 45 minutos.
O SR. PRESIDENTE - IGOR SOARES - PTN - É regimental. A 

sessão está suspensa até as 17 horas e 45 minutos.
* * *
- Suspensa às 17 horas e 25 minutos a sessão é reaberta às 

17 horas e 46 minutos, sob a Presidência do Sr. Davi Zaia.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DAVI ZAIA - PPS - Sras. Deputadas, Srs. 

Deputados, vamos passar à Ordem do Dia.
* * *
- Passa-se à

ORDEM DO DIA

* * *
O SR. PRESIDENTE - DAVI ZAIA - PPS - Sras. Deputadas, Srs. 

Deputados, há sobre a mesa os seguintes requerimentos:
- requerimento, nos termos do Art. 170, III, do Regimento 

Interno, para que não haja Sessão Ordinária no dia 06 de 
novembro de 2015 em razão do Parlamento Jovem.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

- requerimento do nobre deputado João Paulo Rillo, com 
o número regimental de assinaturas, solicitando tramitação 
em Regime de Urgência para o Projeto de lei n° 400/2011, de 
autoria do deputado Marcos Martins, que altera a redação do 
Art. 7º da Lei 12.684/07, que proíbe o uso de produtos, mate-
riais ou artefatos que contenham quaisquer tipos de amianto 
ou asbesto.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

- requerimento do nobre deputado Estevam Galvão, com 
o número regimental de assinaturas, solicitando tramitação 
em Regime de Urgência para o Projeto de lei n° 444/2010, de 
autoria do deputado André Soares, que regulamenta a oferta 
de produtos e serviços apresentados ao consumidor no estado 
de São Paulo.

Em discussão. Não havendo oradores inscritos, está encer-
rada a discussão. Em votação. As Sras. Deputadas e os Srs. 
Deputados que estiverem de acordo permaneçam como se 
encontram. (Pausa.) Aprovado.

Nos termos do disposto no Art. 18, inciso III, alínea “d”, 
combinado com o Art. 68, ambos do Regimento Interno, con-
voco reunião conjunta das Comissões de Constituição, Justiça 
e Redação, Saúde, Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentá-
vel, Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-se hoje, às 
17 horas e 55 minutos, com a finalidade de apreciar o Projeto 
de lei 400/2011, de autoria do nobre deputado Marcos Martins.

Nos termos do disposto no Art. 18, inciso III, alínea “d”, 
combinado com o Art. 68, ambos do Regimento Interno, con-
voco reunião conjunta das Comissões de Defesa dos Direitos 
da Pessoa e Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-se 
hoje, às 18 horas, com a finalidade de apreciar o Projeto de lei 
444/2010, de autoria do nobre deputado André Soares.

Nos termos do disposto no Art. 18, inciso III, alínea “d”, 
combinado com o Art. 68, ambos do Regimento Interno, con-
voco reunião conjunta das Comissões de Transportes e Comuni-
cações, e Finanças, Orçamento e Planejamento para hoje, às 18 
horas e 05 minutos, com a finalidade de apreciar o PL 439/15, 
de autoria do nobre deputado Igor Soares, ao qual se encontra 
anexado o PL 1090/15, de autoria do nobre deputado Campos 
Machado.


